

Plan de Modernización del Sistema de Gestión Educativa en Jujuy

El proyecto busca modernizar el sistema de gestión educativa tras identificar problemas administrativos y operativos. La propuesta incluye mejoras en indicadores sociodemográficos y educativos para abordar estos desafíos. Es importante porque optimiza la gestión educativa y reduce brechas en el territorio.

El Programa Iberoamericano de Transformación Educativa Digital de la OEI, unido a la actuación de los ministerios de educación de Iberoamérica, es crucial para reducir la brecha digital en la región. Este programa coordina iniciativas centradas en infraestructura tecnológica y transformación pedagógica, mejorando así la gestión educativa y beneficiando a la comunidad educativa con tecnología y conectividad adecuadas.

Durante el 2023 se trabajó en la indagación sobre transformación digital en las administraciones públicas de la región y en reuniones intersectoriales sobre la temática. Se destaca la labor del Ministerio de Educación de Jujuy en el marco del «Programa Iberoamericano para el Fortalecimiento de la Transformación Digital de las Administraciones Públicas Educativas» que desarrolla OEI junto con CAF.



Resultados

- Durante el 2023, el proyecto de transformación digital en administraciones públicas educativas impactó mediante colaboraciones estratégicas y jornadas de trabajo con el Ministerio de Educación de Jujuy. Se mejoraron sistemas de gestión educativa y se desarrollaron propuestas para datos y gobernanza, beneficiando directamente a funcionarios educativos y contribuyendo a una implementación eficaz del plan de modernización tecnológica.
- 15 beneficiarios directos del Ministerio de Educación de Jujuy y 12.000 beneficiarios indirectos, principalmente docentes y directivos escolares.
- 4 jornadas de trabajo en total y 6 meses de trabajo remoto.



Avanza el proceso de modernización digital del Ministerio de Educación de la Provincia